

Nieblas al amanecer en Barajas

Rafael Cachón

Comandante de Iberia







Comentarios de la RAM.

La niebla se ha "pegado" al suelo en Baraja durante la noche. Las primeras luces del día y los colores matutinos del cielo hacen acto de presencia: el espectáculo lumínica está servido.

La niebla es poco espesa en la vertical: se ve el cielo y otras nubes. Pero esto engaña: **la visibilidad en la horizontal es mucho menor.** La torre de control al fondo nos muestra su silueta fantasmagórica dentro de los bancos de nubes bajas. Como gigantes delgados con brazos abiertos, dos, tres y hasta cuatro grúas se adivinan al fondo. Aviones a volar. Amanece en Barajas.

ram@meteored.com